


東京六稜会の皆様、依然終息
しないコロナウイルスのパンデ
ミックの中、いかがお過ごしで
しょうか。
今後の見通しは不明ながら近
時においては、ワクチン接種率
の向上等による新規感染者数の

減少（緊急事態宣言の解除）や政治の刷新等の前向きの動き
が見られます。
我等六稜同窓生は、今こそ六稜魂を発揮し、この難しい
時期を明るく積極的に歩んで参りましょう。
さて、現下の課題は2年後の母校150周年の募金達成で
あります。
現時点の募金状況は、20年前の130周年時と比べて低
調と言わざるを得ません。
募金スタート（3月1日）から7ケ月6日目の10月6日時点
の募金状況を、130周年時（2000年5月1日スタートから
7ケ月6日目）の2000年12月6日時点の募金状況と比較し
た数字は、以下の通りです。

150周年（現在） 130周年
募 金 額 145,774,560円 158,569,322円
募金者数 2114人 4226人

募金額、募金者数ともに、20年前と比べて少なく、特
に、募金者数は130周年時の半数という実状です。
（注）高額募金を除く一般募金額は、現在の約70百万円
に対して、130周年時は90百万円を超えていました。

現在の募金状況が低調な理由は、コロナ禍による人流制
限等の諸規制によって、同窓生間の交流が途絶え、150周
年に対する意識、共感が今一つ盛り上がりを欠いているから
ではないかと思われます。
これから、同期の会合等の復活に合わせて、同窓生同士
で募金の「声掛け」を行い、共に母校の栄えある150周年
事業を成功に導こうではありませんか。
懐かしい北野高校時代に思いを馳せ、後輩の現役生のた

め、地元大阪のために、20年前の130周年時に劣らない
募金の輪を広げて行こうではありませんか。
皆様のご理解、ご支援を、切にお願いする次第です。

アフター・コロナを見据え、東京六稜会の活動 をより活性化していきましょう。
150周年募金の状況150周年募金の状況

東京六稜会会長　太田省三

理事会報告理事会報告
■第3回理事会＜9月25日＞
理事会では以下を議論し、決定されました。今回もコロ
ナ禍を鑑みてオンラインでの会議となりました。
	1	.	 東京六稜会には多くの委員会があり、委員が委嘱され
ている。各委員長は委員、参与の人事権が会長から委任
されたとして、その活動を評価し、組織的に委員会が運
営されるよう人事を見直す。
	2	.	 募金委員会には推進、情報、広報、法人の4つの分科
会が設置されているが、必ずしも活発に運営されている
とはいえない。各委員長は今後活性化に取り組む。
	3	.	 常任幹事を通して同期の人に寄附のお願いをする。六
稜会のホームページに記載されている各期の寄附状況な
ども示しつつ、寄附促進を図る。
	4	.	 理事会の前に開かれた常任幹事会の意見や理事会での
議論を踏まえて、今後次の点で六稜同窓会（大阪）と東京
六稜会は連携した行動がとれるよう大阪に提案する。
○寄附に対する速やかな対応として、六稜会にちなんだ
ポストカードを送り、謝意を表する。
○同期の寄附リストを大阪と東京で共有し、連携して寄附
促進に当たる。
○大阪に募金活動のイニシアチブを取ってもらい、先行し
て今後の方向、方針を提示してもらう。

（事務局長　多賀正義	76期）

■第2回常任幹事会＜9月25日＞
コロナの影響でオンライン開催となり、以下2つの報告が
行われました。
	1	.	 各委員長報告
○総務委員長
	・	2021年7月～2022年6月の事業スケジュール
	・	常任幹事（10期ごと）の意見交換会：11月～翌3月
	・	役員期別担当制：7月より実施（各役員が5期ごとの常
任幹事の取りまとめを行う制度。各々の役員に、補佐：
当該期の常任幹事1名と補助：総務委員1名が支援につ
く）
○財務委員長
	・	コロナ禍の影響もあるが、協賛広告の各ご担当の方が
引退や移籍等で定期顧客が減少傾向にある。
○事業委員長
	・	東京六稜倶楽部は、2020年7月～2021年12月ま

常任幹事会報告常任幹事会報告
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アフター・コロナを見据え、東京六稜会の活動 をより活性化していきましょう。
でZoomによるオンライン開催。参加者は平均71名
でバラツキあり（43～159名）。
	・	現在、実開催会場（銀座ライオン7丁目店）に50名の定
員制限があるが、コロナの状況によってこれが撤廃され
れば、再開を検討する。
	・	ただし、実開催となっても、課金等の問題があり、原
則として、Zoomとのハイブリッド開催は見送ることと
した。
○会報委員長
	・	当秋号の内容を説明。
○会員委員長
	・	年会費納入状況は、現時点で納入率が14.8％。今号
に振込用紙を同封することで、昨年並みの納入率
（20％）を期待。
	・	年会費納入率アップ策（会合での年会費案内や未納者
へのメールbcc発信）を検討・実施中。
○クラブOBOG委員長
	・	今秋予定のOBOG代表者会議開催を当分の間延期。
	・	個人とは別に、クラブ単位での150周年募金を検討す
る。

	2	.	 150周年事業の進捗状況
○各事業の進捗状況
	・	六稜倶楽部建設：旧部室平屋撤去完了
	・	地域貢献事業：うめきた桜寄贈（大阪市に1千万円寄
附：実施済）
	・	記念誌：図書館教職員を中心に編集方針ほぼ確定（手
塚治虫プロ・吉野彰先生の協力確保済）
	・	記念式典：2023年10月28日（土）リーガロイヤルホ
テル大阪仮押え
○六稜同窓会常任理事会（2021年9月11日）報告
	・	六稜同窓会148回総会（2021年10月31日開催）の
検討
	・	クラブOBOG委員会報告
	・	事務局報告（150周年募金の現状等）

■第2回募金委員会＜9月25日＞
常任幹事は全員が募金委員であるため、上記の常任幹事
会に引き続き開催されました。
	1	.	 報告事項
○六稜ホームページ「150周年特設サイト」
	・	大阪府立北野高等学校・創立150周年記念サイト：
https：//kitano150.rikuryo.or.jp/
	・	現時点での最新の寄附状況ほかが見られるので、ぜひ
ご覧いただきたい。

	2	.	 協議事項
（1）	情報共有（以下の募金推進策を呼びかける）
○グループ別（OBOG会・職種別六稜会等）の募金呼びか
けレター等
○コロナ明け後の各種会合での口コミによる募金の呼び
かけ
○まとまった額の寄附をお願いできそうな方のご紹介

（2）	募金推進方策（意見・アイデア募集）
○六稜倶楽部の交流行事
オンラインでのイベント企画などの開催を通して、投げ
銭機能は使えないか。Zoomでは難しいが、SNS上
ではスマホ決済・クレジットカード決済などにより実施可
能と思われるので検討する。
○募金の勧誘について
	・	ある名門私立高校の同窓会では、同窓生の多い企業で
上司が部下に熱心に要請を行って成果が上がったと聞
いているが、当方は公立校で、「募金文化」というもの
が異なり、難しいかも知れない。
○寄附者に記念品を贈る募金促進策
	・	六稜同窓会では、平等性の観点から記念品贈呈は一切
行わないが、10口以上寄附された方には、感謝状の
贈呈を予定している。
	・	ポストカード等ちょっとしたものを考えてみてはどうか。
→六稜同窓会（大阪）に打診してみる。
○小口でもなるべく多くの同窓生の寄附の促進が必要。

（総務委員長　植村和文	82期）

■役員改選　理事兼事務局長
新任
多賀正義
（76期）

退任
河合秀則
（84期）

お勤めの企業や同業の方、お住まいの地域に北野
卒業生はいらっしゃいませんか？
東京六稜会では、会員の交流を多様化するため

「企業別・業種別・地域別六稜会」を推進しています。
現在、「霞が関・永田町六稜会」が発足に向けて準備
を進めています。各種東京六稜会として登録される
と、活動を会報に掲載するほか、可能な支援を行い
ます。
問合せ先/東京六稜会事務局：tokyo@rikuryo.or.jp

5人以上仲間が集まれば
「ミニ東京六稜会」を創れます
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ラグビーの廣瀬俊朗さんも
150周年の募金を応援

特設サイトで今はなき
「昔の部室」が見られる ！

元ラグビー日本代表キャプテン・廣瀬俊朗
さん（112期）の北野150周年応援ビデオが、

オンライン東京六稜倶楽部で流れています。北野時代の縄
跳びや水泳、そして“臭かった”ラグビー部部室
の思い出とともに、これから日本を背負う後輩の
ためにも、ぜひ募金を	！	と語りかけています。

北野のホームページに「150周年特設サイト」
が開設されています。ぜひ思い出の部室を訪れ
てみてはいかがでしょう	？

北野高校の輝かしい未来のため、150周 年記念事業を成功させよう ！

北野高校では、部室棟の新築が着々と
進んでいます。コロナ禍で例年になく静
かな夏休みの校内では、あの懐かしくも
古～い部室平屋棟の取り壊しが終わり、
新部室棟の「六稜倶楽部」建設予定場所
は更地となっています。

一方でうめきた再開発地域への「桜園」寄贈については、
その第一弾として大阪市への寄附約1000万円が実行されま
した。また「北野150周年記念誌」は、図書館の先生方を
中心に編集方針が固まってきています。手塚プロやノーベ
ル賞化学者の吉野彰先生のご協力が得られるとのことです。
記念式典は、再来年の2023年の10月28日（土）でほぼ
確定、会場は中之島のリーガロイヤルホテル大阪にほぼ決
定しています。このように、150周年事業の4つのプロジェ
クトは、着実に準備が進んでいます。各プロジェクトについ
ては右ページをご覧ください。
さて、そこで気になるのが、これら事業の基礎となる募金
の進捗状況です。10月20日現在の実績は1億4804万
円。目標3億円に対する達成率は49.3％です。これを20
年前の130周年記念の時の同時期の募金額と比較すると、
約2000万円も少ないというのが実情です。
コロナ禍で学年同窓会やクラブOBOG会がまったく開催
できない中、それなりに頑張っているとみる向きもあるで
しょうが、いま改めて皆さまの篤志をお願いいたします。
すでに募金をいただいたあなたも、なにとぞもう一押し、

ご協力願えませんでしょうか。数10年に一度のアニバーサ
リーに、ぜひお力をお貸しください	！　またメーリングリスト
などを通じて、同期の皆さまにも募金の呼びかけをしていた
だけますようお願いいたします。
ちなみに10月17日現在、合計500万円を超えている卒
業期は、68、80、82期です。深く感謝申し上げます。
（東京六稜会・150周年募金委員会副委員長　三谷秀史	82期）

プロジェクトは着々と進行中
しかしコロナ禍で募金額が足りません ！

まだの方もお済みの方も
さらなる募金をお願いします
「寄附したいけど振込用紙が見当たらない」「すでに募金
したけど追加検討したい。でも振込用紙がもうない」という
皆さんへのご案内です。この会報にも振込用紙を同封して
いますが、次の方法でもお振込みいただけます。
●金融機関店頭の振込用紙か、ネットバンキングをご利用く
ださい。記入いただく振込受付口座は下記のとおりです。
ややこしいのですが、「特定寄附」と「一般寄附」の取り違え
のないようお願いします。両寄附は対象となる事業および
課税軽減措置が異なります。右ページを参照ください。
※課税軽減の詳細については「105周年特設サイト」の「募
金Q＆A」をご覧ください。（「北野150周年」で検索OK）
https：//kitano150.rikuryo.or.jp/faq.html

■特定寄附（六稜倶楽部建設と六稜会館ICT化が対象）
口座名：府立北野高校150周年募金委員会（特定）
口座番号
ゆうちょ銀行	 淀川新北野局	 00960-3-212722
三井住友銀行	 十三支店	 （普）4106383
三菱UFJ銀行	 十三支店	 （普）0282645
りそな銀行	 新大阪駅前支店	（普）0482348
■一般寄附（うめきたの森と記念式典／記念誌が対象）
口座名：府立北野高校150周年募金委員会（一般）
口座番号
ゆうちょ銀行	 淀川新北野局	 00910-7-197710
三井住友銀行	 十三支店	 （普）4106369
三菱UFJ銀行	 十三支店	 （普）0282658
りそな銀行	 新大阪駅前支店	（普）0482355

会員番号の記入：ゆうちょ銀行以外の銀行を使われる場合に
は、氏名の前に会員番号の記入をお願いします。会員番号
は大阪の六稜同窓会から送られた「六稜会報」の宛名の下
や年会費の振込用紙などに記載されています。わからない
方は同窓会事務局にお問い合せいただくか、せめて卒業期
をご記入ください（同姓同名って意外にいらっしゃるんです）。
振込手数料：ゆうちょ銀行ご利用の方は手数料不要です。ま
た、ネットバンキングの場合は同じ銀行内なら無料です。そ
の他の場合は振込料のご負担をお願いします。

4　2021秋



北野高校の輝かしい未来のため、150周 年記念事業を成功させよう ！

1．六稜倶楽部（新クラブ部室棟）
部室棟は老朽化が激しく、文武両道に励む現役生の安全
のためにも建て直しが急務でした。新部室棟「六稜倶楽部」
を新たに建築し、大阪府に寄贈します。
2．六稜会館ICT化
同窓生の集いに利用されている「六稜会館」も、築20年

を経てネット環境が脆弱になっています。グローバルリー
ダーとして期待される北野生のためにも、ICTの強化を図り
ます。

3．うめきたの森（桜園）
大阪駅北側の再開発エリアに都市公園「うめきたの森」が
計画されています。ここに、100周年事業の「大阪城梅
林」にならい、桜園を寄贈します。
4．記念式典／記念誌
150周年を共に祝う記念式典を予定。また、北野150
年の歴史を振り返る記念誌には、手塚プロダクションやノー
ベル化学賞受賞者の吉野彰先生がご協力くださいます。

創立150周年記念　4つの記念事業　　 　
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日本の公立高校の中では、最も古いもののひとつである
北野の歴史はさまざまに語られてきましたが、北野高校が誇
るべきもののひとつが校歌ではないでしょうか。この校歌
は、どのようにしてつくられたのでしょうか？	98期の佐野憲
一さんが調べ上げた「北野校歌の謎」シリーズ第1弾をお送
りします。

あまりに唐突な作曲依頼
創立150周年事業
のお手伝いで母校に立
ち寄った際、六稜会館
ギャラリーに、校歌の
原譜コピーが展示され
ているのを見かけまし
た。傍らの巻物は、当
時の北野中学校長・梶
山延太郎から東京音楽
学校（現在の東京藝術
大学）校長・湯原元一
に宛てた書簡。ここに
は一体何が書かれてい
たのだろう？	と、ふとした疑問が湧き、校歌謎解きの旅が始
まりました。
北野校歌に関する作曲依頼資料は、上野の藝大音楽学部
大学史資料室に保管されていています。今回、藝大から特
別にご許可をいただき、マイクロフィルム画像の入手に成功
しました。
梶山校長からの作曲依頼書（資料①）の日付は1915年

（大正4年）10月16日。内容は、「校歌を別紙の通り作成し
ました。つきましてはこの詞に曲を付けたく貴下ご所属の適
任の方にご依頼くださいますようお願い申し上げます。大正
天皇即位の御大典の記念として校歌を選定する都合上、勝
手ながら今月中に作曲をお願い致します」という、唐突、勝

わずか1、2日で作曲
交通網が未発達で
あった大正初期の郵便
事情は、大阪－東京間
の配達に一週間弱を要
していたそうですが、
北野に楽譜を送付する
際に起案された稟議用
紙（資料②）の日付は
10月26日、このこと
から岡野貞一が実際に
作曲を行った日数が推
定できます。
梶山校長からの依頼
書が藝大に到着し、湯
原学長からの指名で岡野が作曲を請け負ったのが10月22日
（金）頃。週末を挟んで25日（月）に岡野は藝大事務局に楽
譜を納品、湯原学長の検印を受け、翌26日（火）以降に大
阪に発送しています。岡野の作曲Xデーは10月23日（土）
か24日（日）あたり。日曜の岡野は教会でのオルガン当番で
あったことを勘案すると、校歌の誕生日はほぼ10月23日
（土）と推理できます。日付は多少前後したとしても、『六稜
の星』校歌の作曲に要した日数はわずか1、2日。天才作曲
家・岡野貞一の神業でありました。

文献調査を進めるうち、校歌に関する驚きの新事実が
次々と判明してきました。歌詞に込められた土井晩翠の深い
言葉の意味、空間設計、隠された図形一文字の謎掛け
―など、これまで思いもよらなかった事柄が詳らかになり
ました。150周年を記念して、これらの調査結果を会報で
順次お伝えしたいと思います。

資料①　北野中学校長・梶山延太郎から東京音楽学校長・湯原元一へ宛てた校歌作成依頼書（1915年10月16日付）

150周年特別企画
北野校歌の謎を追う

シリーズ１ 校歌の誕生日は1915年10月23日（土）

岡野貞一による校歌原譜

資料②　東京音楽学校長から北野中学校長への校歌
送付案に関する稟議用紙（1915年10月26日付）

手かつ至急の依頼でした。
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第64回東京六稜会総会　北野史上初の オンライン開催　102期リポート
令和3年6月19日(土)、北野初の試みとなるオンライン

にて東京六稜会総会が開催されました。参加者は総勢205
名。オンライン開催に至るまでの経緯と、オンライン開催な
らではの逸話を交えながら総会について報告します。

◆総会をあきらめない
まず考えたのは、コロナ禍の
中で、密になる従来型の総会を
開くことの可否でした。昨年は
無念の中止。コロナは予断を許
さない状況でしたが、私たち
102期は「2年連続で止めては
いけない	！	」との思いでまとま
り、『コロナに負けず、一緒に輪
になり、未来に向かおう』という
102期スローガンが生まれました。リアル開催かオンライ
ン開催か揺れましたが、理事会ではコロナの第4波を見越
し、オンライン開催を英断。「あきらめない」102期の挑戦
が始まります。

◆第１部総会
まずは太田省三・東京六稜会会長（77期）と天野誠・北野
高校校長の挨拶、多賀正義・事務局長（76期）による事業
報告と続きましたが、Zoomでは参加者の反応がわかりにく
く、お話ししづらい一面もあったのではないでしょうか。一
方でZoom画面を間近に見られる参加者にとっては、話が
耳に入りやすかったという印象があります。

◆記念講演
JAXAに勤め、火星探査ミッションを担当する馬場肇君が
登場し、今回の総会の『未来に向かおう』というスローガン
を自らのミッションになぞらえて解説。高度な内容を端折ら
ず、しかもわかりやすく解説する講演は、理系脳が多い北野
OBOGから大きな反響をいただきました。

◆懇親会
オンライン開催でありながら、いかに参加している実感を
得てもらうか。過去の懇親会の流れを踏襲し、最初の乾杯
から、あたかもリアルでの懇親会を行っているような雰囲気
を大切に進めました。

◆メンチメーター
どうすればオンラインでも双
方向のイベントができるのだろ
うか？	と悩んでいたら、スライ
ド・進行担当の金本朗彦君がア
イデアを持ってきてくれました。
それが「メンチメーター」です。
これは、たとえば「北野を卒業
したことを誇りに思うか」などの
質問にワンクリックでお答えいた

だき、その結果が画面に刻々と現れるというサービスです。
「パソコン操作に慣れていない方も置いてけぼりにしたくな
い」とサポート体制も準備しましたが杞憂に終わり、大先輩
から若い世代まで気軽に楽しんでいただくことができたと確
信しています。
また、このときの司
会の大塚善之君、中原
啓明君の「しゃべり」
が、大阪の同窓会館か
ら参加された校長、
佐々木里佳・教頭（100期）との掛け合いを生み、盛り上が
りに貢献しました。アンケートを通じ、皆さんの北野へのあ
たたかい眼差しや思いを共有することができました。

◆校歌斉唱
オンラインでも、総会の締めくくりはやはり校歌	！	でも、
Zoom上でどうすればいいのか？	と思っていたら、音声担
当の佐野真君が全てのパートを自分の声で多重録音し、合
唱団のような音声をつくってくれたのには驚きました。
全員参加ということで、１　番だけ全員でマイクをONにし

て大合唱。タイムラグのあるオンライン校歌。予想どおりの
「カオス」でしたが、お一人おひとりが大きな声で歌う画面に、
心から楽しむ様子が感じられ、思い出深いシーンとなりました。
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第64回東京六稜会総会　北野史上初の オンライン開催　102期リポート

総会運営メンバーから一言
総会運営でそれぞれの役割を各担当し、推進してくれたメ

ンバーのコメントを紹介します。オンライン開催の雰囲気を
感じとっていただければと思います。
●脚本：賀来泰子
実際の会場なら会場を自由に移動していただけるのです

が、オンラインではずっと同じ画面を見ることになりますの
で、画面の切り替えなども想定して進行を考えました。当日
は舞台裏の打ち合わせ用のLINEチャットを用意。Zoomと
LINEを交互に見ながらの慌ただしい進行で、司会のお二人
はご苦労だったと思います。
●進行：飯盛智美
運営メンバーが実際に顔を合わせて打合せすることがで

きない中、オンラインでミーティングを重ね、進行イメージ
を共有しながら創っていきました。脚本の賀来さんがていね
いに、頻繁に連絡をとって調整してくれたことが大きかった
ですね。当日は遠隔での参加でしたが、LINEで確認できた
ことと、息の合った司会進行のお陰で、遠隔であることを感
じさせませんでした。
●司会：松下哲
今やオーディションもオンラインで行う時代ですから環境

自体には慣れていましたし、人見知りなので、対面じゃない
ほうがかえって緊張せずに臨めました。画面越しでも皆さま
が楽しんでいる空気が伝わってきて、楽しく温かく、文化祭
みたいな懐かしい時間を過ごさせていただきました。ありが
とうございました。
●司会：川瀬佳代子
オンライン打ち合わせを何度も重ねて準備万端。いざ当
日、自宅参加ゆえ、家族の気配を感じてのやりにくさや生活
音の懸念に加え、基地局との連携に不安がありましたが、
緻密な進行表と同期スタッフのチームワークに助けられ、緊
張の中にも楽しんで務めることができました。画面に皆さま
のお顔が並んでの校歌斉唱で感じられた一体感は忘れられ
ません。
●イベント：大塚善之
メンチメーターでの皆さまへの最後の質問、「北野高校を

卒業したことを誇りに思いますか？」に対し、98％の方
（112人）が「誇りに思う」と回答されました。この数値を高
く見るか低く見るかはさておき、瞬時に皆様の「思い」が
「数値」に置き換わり、共感いただけたのではないでしょう
か。若干複雑な操作を強いてしまいましたが、皆さまの寛
大なお心もあり、なんとか実現しました。
●機材：浅井信雄
前例のないオンライン開催で、IT機器やネットワーク環境
の確認を担当していた私としては、スムーズな進行が行われ
るか心配でした。ネットワークに問題が生じた場合の対応策
や基地局のハウリング対策などオンライン開催ならではの問
題に対して、同期や先輩方と話し合いながら滞りなく開催す
ることができました。遠方の方の参加など更なる可能性を感
じることができ、貴重な経験ができました。
●スライド・進行：金本朗彦
「今年の総会は中止しない」…早い段階から同期の中でそ
の意識が共有され、大きな力になったと感じています。初め
てのことでなかなかイメージが湧かず苦慮しましたが、皆さ
んが何を求めて参加されるのかという原点に返ると、諸先輩
方が強調された「会って話をすることの意義」に辿り着きま
した。メンチメーター、校歌斉唱など双方向イベントをオン
ラインで開催するという102期の出した答えは、難題をクリ
アできたのではないかと思います。総務委員の方々、同期
のみんな、ありがとうございました。

途中音声が止まるハプニングも。復旧するまでの数分を逆
に楽しんでくださった皆様の懐の深さに感謝いたします。

◆日本全国、海外からも参加者が
オンライン開催ならではのメリットといえば、遠方からの
参加が可能だったことです。同期だけでもシンガポールやイ
ンドネシア、アメリカなどからの参加がありました。

◆最後に
当番期として無我夢中で本番まで突っ走って準備してきた

つもりでしたが、改めて振り返るとさまざまな方に助けられ
て実現できたのだと感じます。同期の繋がりももちろんです
が、それ以上に先輩方のご支援が大きかったと実感していま
す。役員の皆さまの知見やこれまでのレガシーに支えられ、
総務委員の皆さまにバックアップいただいたからこそ、102
期は自分たちのイベントに集中することができました。この
横と縦の絆を来年度以降の幹事にも感じてもらえるとありが
たいです。
最後に六稜同窓会・東京六稜会の皆さま、並びにご多忙
の中ご参加くださいました皆様に心より感謝申し上げて、当
番期からの報告とさせていただきます。

（安東高徳・佐伯琢也）
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どうなる？ これからの総会　－ 東京六稜 会総会未来予想図 －

初のオンライン総会に高評価

	 	今年は102期が初のオンライン総会を開催されました。
皆さん、どんな感想を持たれましたか？
100期 102期は、前例のないオンライ
ン総会で苦労されたと思いますが、見事
にやってくれましたね	！	双方向の企画もあ
り、一方通行の冷たさは感じませんでし
た。同期のみんなにも聞いてみましたが、
評判よかったですよ	！
101期 最初の各位挨拶や事業報告など
が、オンラインでは退屈になってしまうの
では？とちょっと心配していました。が、
実際は逆でした。目の前のモニターに大
きく顔が映るので表情もわかりやすく、
広い会場で見るより集中できたくらいで
す。昨年のわれわれの回は中止となって
しまいましたが、102期がリベンジをして
くれたと勝手に思っています（笑）。
102期 昨年、101期の総会中止を聞いたときは、「マジ
ですか？」とびっくり。でもその頃は、自分たちの時はもう
普通に総会を開けるだろうと高をくくっていて、まさか今年
もリアル総会を開けないとは思いもよりませんでした。実は
101期に「合同で開催しませんか」とお声をかけたのです
が、きっぱり断られました（笑）。
101期 100期から引き継いで中止が決まるまで半年くら
い、同期メンバーがひざ詰めで運営デザインを練り上げて
いました。かなりテンション高く準備していたので、モチ
ベーションが続かなかったんですよね。でも、30人くらい
の同期が集まって準備に励んだりお酒を飲んだりできたこと
は、大変貴重な機会だったと思います。
いや～。本当に面白い企画を考えていたんですよ。ラグ

ビーワールドカップで盛り上がっていた時だったので、
ニュージーランドチームの戦いの舞「ハカ」を有志で練習し
ていたんです。お見せできなくて残念	！

	 	ぜひ来年の総会で披露してください	！103期の方も大
歓迎だと思いますよ。
101期 機会があればぜひ披露させていただきます	！	でも、

またみんなでオンラインで練習しなくっちゃ（笑）。
100期 進行もスムーズで素晴らしいオンライン総会だった
のですが、ひとつだけ難を言うなら、オンラインだと画面を
閉じるとプツッと終わってしまって。余韻がないというか、記
憶に残りにくいかもしれませんね…。

	 	102期の皆さん、オンライン開催では何に一番苦労さ
れたのでしょう？
102期 一番心配だったのは、スムーズな進行ができるだ
ろうか、ということでした。たくさんの人がいる会場と違い、
オンラインだと数秒間があくだけで集中が途切れてしまいま
す。それで進行ルームを準備し、画面切り替えや音声切り
替えを行いましたが、担当者は夜な夜なリハーサルを繰り返
しました。おかげで本番ではミスもなく、流れのよく進行す
ることができました。

リアル総会は「大人の文化祭」

	 	100期は、いまのところ「最後のリアル総会」を開かれ
ましたね。今だからわかる、従来型の総会のよさって何で
しょう？
100期 リアル総会がすでに懐かしい感じですね（笑）。な
んといっても「大人の文化祭」みたいで、ぱーっと楽しめる
のがいいところ。運営に多くの同期生の協力が必要なので、
どんどん声をかけて同期の輪が広がっていくのもうれしかっ

一昨年は通常開催、昨年は開催中止、そして今年はオンライン開催と、コロナの影響により激変した東京六
稜会総会。コロナもそろそろ終息の様相を見せ始めていますが、アフターコロナの総会は、いったいどんな形
に変貌していくのでしょうか。通常開催の100期、中止を余儀なくされた101期、初のオンライン総会に挑ん
だ102期の皆さんに、Zoomによる座談会に参加していただき、東京六稜会総会について本音で語っていただ
きました。

座談会の模様
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どうなる？ これからの総会　－ 東京六稜 会総会未来予想図 －
たですね。
102期 確かにオンライン総会では、受付をする、席へエ
スコートする、壇上に上がってもらうなどのロジがないぶん、
少人数ですみました。これはオンラインのよさでもあります
が、多くの仲間とつながるという意味では、物足りないとこ
ろでもありますね。

	 	コロナが終息したら、総会は元の形に戻ったほうがいい
と思いますか？
100期 年に一度の祭典なので、状況が許すなら、やはり
リアル総会がいいと思います。ただし、それはこれまでのコ
ンセプトで総会を開くことが前提で、もし20～40代の若手
までも幅広く参加できるよう変えていくのであれば、新たな
スタイルを考える必要があるでしょう。リアルとオンライン
を組み合わせたハイブリッド型も考えられ、東京のほかに千

葉や埼玉な
どの複数の
会場をつな
ぐという方
法もあるか
もしれませ
ん。

101期 テレワークと同じく、総会もオンラインでの開催が
可能だということが、今回証明されたと思います。リアルの
よさはいうまでもありませんが、オンラインは若い世代やこ
れまで参加してこなかった層もアクセスが容易です。オンラ
インで配信して、次はフェイス・トゥ・フェイスの総会にも
行ってみようかな、と思ってもらえるといいですね。でもオ
ンライン化が進むと、大阪と東京で別々に開く意味が問われ
る局面もあるかな？
102期 オンライン総会は、今のツールでは一方的になり
やすく、また参加者同士のやりとりは難しいです。ですから
当面は、元のスタイルがやはりいいと思います。ただ、オ
ンライン総会の利点は、なんといっても地理的な制約がな
いこと。実際、今年の総会にはシンガポールやインドネシ
ア、アメリカからも参加していただきました。そういう意味
では、リアルに戻っても、オンライン参加ができるハイブリッ

ド型が実現するといいなと思います。ハイブリッド型が常態
化すれば、6月は東京主催、10月は大阪主催と年2回の同
窓会企画として生まれ変わるかも	！

未来の総会、こうなるといいね

	 	では、東京六稜総会に関して自由にご意見をいただけ
ますか。忌憚なく、言いたい放題でお願いします（笑）。
100期 ホントに言いたい放題でいいんですか？それなら、
参加費が高すぎる	！	準備をがんばってくれ、遠くから来てく
れた同期に、年会費含めて9千円を払ってもらうのが心苦し
かった…それと、日本工業倶楽部は格式が高く雰囲気はよ
いものの、ITや音響設備などのインフラは貧弱で、割高だ
と思うのですが…。すみません、ホントに言いたい放題言っ
てしまいました（笑）。
102期 総会のあり方のように、長い伝統のあるものはそ
う簡単には変わらないものだと思います。しかし今回は、コ
ロナという災厄のために変わらざるを得ず、長い歴史にひと
つの変化を起こすことができました。今回のオンライン総会
は、試行錯誤の一案にすぎません。103期以降の皆さんは
これにとらわれることなく自由な方法を検討し、その時々の
技術、世相を反映した、新たなカタチを見せてくださること
を期待しています	！
100期 若い世代の総会への参加を促進すべきだと思いま
す。そのためには、会場選びや運営方法などを見直す必要
があると感じます。個人情報保護が厳密になっている今、
若い期の連絡先の情報を得にくいですよね。彼らの参加を
促すのであれば、大学入試や就職時などに本人の同意の上
で情報を提供してもらって、その後トレースする仕組みを
作っておけば、もっと幅広い層からの意見を募ることがで
き、彼らが参加しやすい総会のコンセプトを作りやすくなる
と思います。

	 	貴重なご意見をありがとうございました。来年の総会は
どんな形で開催されるのか、今から楽しみですね	！

横山ちひろ（100期） 工藤憲二（100期） 宮崎英津子（100期） 間嶋健次（101期） 金本朗彦（102期）安東高徳（102期） 佐伯琢也（102期）
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東京六稜倶楽部　銀座ライオンでの再会まで、オ ンラインでつながりましょう。

三角さんが社会人として働き始めたの
は1986年、まさに、男女雇用機会均等
法が施行された年でした。法律はできた
ものの、運用はまだまだ手探りの時代。
加えて女性幹部自衛官という特殊な任務
にあって、シングルマザーとしてワークラ

イフバランスの実現にどのよう取り組んできたかを、飾らな
い言葉でお話しくださいました。
英語が得意だった三角さんは、北野ではESSに所属。大
学では日米学生会議のメンバーに選ばれましたが、そのとき
知り合ったアメリカの大学生が、みな自国の国防についての
考えを持っていることに驚かされたそうです。大学のゼミの
教授に「自衛隊の英語教官」の職を勧められたこともあり、
自衛官の道を選ばれました。
三角さんが入隊した年は、折しも均等法1年目。幹部候
補生学校での訓練は男女合同となり、1年間ずっと戦闘訓練
と体育が続く中、運動の苦手な三角さんは「北野の断郊より
しんどい」厳しい訓練を耐え抜いたそうです。

女性自衛官の歴史

三角さんが入省したころ、女性自衛官の割合はわずか
2％ほどで、女性幹部候補生は6名でした。1954年に看
護職の採用から始まった女性自衛官の職域は、時を経て
徐々に配置制限の解除が進み、最近では適性に合わせた配
置が可能になってきています。

子育てと任務との板挟み

自衛官は24時間アラート態勢で、子供がいても男性と同
様にいつでも呼び出しに応じなければなりません。均等法は
できたもののまだまだ制度は整っておらず、周りの理解も不
十分で、託児施設はおろか育児休業制度すらない時代でし
た。時には高額なベビーシッターを雇って呼び出しに対応し
たり、熱が出た子供を女子更衣室に寝かせて英語の授業を
したこともあり、毎日が綱渡りの連続だったそうです。
出産から子供の手が離れるまで20年間、「ここでは話せ

ないようなつらい思いもいっぱい」したし、多くのセクハラ
や嫌がらせもあったといいます。保育園に迎えに行くために
早く帰るときは針の筵。「子供を預けるなんてかわいそう、
子供がいて任務を果たせるのか、子供を免罪符にしている
のでは」などの心ない言葉も。三角さんは、「同僚や上司と

して、ワーキングマザーをしいて好む
人はいない」と自分の状況を客観的に
受け止めるようにしました。

50＋50＝100

昼休みを返上し、子供を預けて任務
をこなしても、目に見えない努力は組織では報われない…。
苦しい日々が続く中、三角さんの働きぶりを評価してくれる
上司に出会います。初めて高評価をもらい2等陸佐へと昇
任できたときは、自分の努力がようやく認められた気がし
て、本当にうれしかったと三角さん。そのとき上司から言わ
れた「子育て50点、仕事50点、あわせて100点満点」と
いう言葉が支えになったといいます。少数ではあっても、認
めてくれる上司をはじめ同僚、友人などの味方を力に、シン
グルマザーとして子育てをしながら、「定年まで勤め上げた
ただ一人の女性自衛官」として任務を全うされました。

Mommy track

英語で昇任の速さの違いを表す言葉に「Inside	track」
「Outside	track」がありますが、自分はそのさらに外側の
「Mommy	track」を走っていたと語る三角さん。ワークラ
イフバランスの実現に向けて、昨今、働き方改革の取り組
みもようやく少しずつ効果を上げてきましたが、ワーキング
マザーはまだまだ実家などに支えられている部分が大きい
のが現状です。長時間労働の解消、社会のマインドセットの
変化も必要ですが、子育てをしながら仕事をするのは必ず
誰かにしわ寄せがいくもの。権利を主張するだけではなく謙
虚に感謝するという視点が、ワーキングマザーが円滑に仕事
を進めていくうえで必要と語られました。
最後に、ワーキングマザーが活躍するためのポイントを挙

げてくださいました。
◦人知れず秘かな誇りを持つ
◦味方になってくれた人に応える仕事をする
◦全員に理解してもらおうと思わない
◦子供だけでなく自分のことも大切にする

三
み か ど

角	智子さん（94期）
任務と子育ての狭間で

－33年の自衛隊勤務を終えて－

8月

司会の中村豊四郎さん
（81期）
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東京六稜倶楽部　銀座ライオンでの再会まで、オ ンラインでつながりましょう。

専業主婦として3人の子育てのかたわ
ら、23年前にママ友の生徒1人から始め
たフラワーアレンジメントの自宅教室。次
第にテーブルコーディネイト、お料理、メ
イク、着物着付け…などコンテンツを増
やして「サロン・ド・ヴィーヴル～暮らしの

サロン」を開催し、生徒数は延べ人数にしてNHKホールを
いっぱいにするほどというから驚きです。企画・運営・準備・
片付けまですべて1人でこなすというパワフルな山口さんの
お話に、男性陣も興味津々。現在は「サロン・ド・ヴィーヴ
ル～着物着付け教室」を開催し、着物の魅力を伝えていらっ
しゃいます。

東京商船大学卒業後、外国航路の航海
士としてのキャリアを持つ藤田さんは、
1600年に日本に漂着したイギリス人、
三浦按針ことウィリアム・アダムスに興味
を持ち、「日本海運界復興のヒントがある
のでは」と、海事関係者の視点からの研

究を思い立ちます。按針が日本初の西洋式帆船を建造した
ことは知られていますが、どのように造られたかは明確では
なく、調べるほどに謎にのめりこんだという藤田さん。按針
が漂着したのは関ヶ原の戦いの半年前で、秀頼は関心を示
さず、家康は世界情勢を知るうえで重要な人物として重用し
たなど、歴史背景も交えての興味深い講話となりました。

北野ではハンドボール部に所属し、さら
に日曜は地域の女子サッカーチームにも
参加、筑波大学から本格的にサッカーを
プレーしたという宮崎さん。東京オリン
ピックでは、JFAが担うチームサービス
部門でリエゾンオフィサーの統括として活

躍。コロナ禍での開催でもあり、課題・問題は山積み。南
アフリカチームが事前の連絡なしに成田に到着したり、酷暑
のため前日に場所と時間が変更になったり、スウェーデン
チームが新幹線に乗り遅れたり…。さまざまなトラブルを捌
きながらのハラハラの舞台裏を、臨場感たっぷりにお話しい
ただきました。

日本人が愛してやまないウナギは漁獲
量が激減し、いまや99％以上を養殖に
依存しています。しかし、ウナギは飼育
下では成熟せず、天然のシラスウナギか
ら育てなければならないため、完全養殖
ではありません。田中さんは、「近大マグ

ロ」で有名な近畿大学水産研究所でウナギの完全養殖の実
用化に挑戦。以前の職場で、長年の試行錯誤の末に開発し
た人工孵化仔魚の飼育方法を再現し、2020年には「近大
ウナギ第1期生」が誕生しました。次の目標は、「大阪万博
が開かれる2025年までに、おいしいウナギを届けたい	！	」
とのことでした。

5月
主婦ほどクリエイティブな仕事はない

山口	あゆ美さん（98期） 7月
三浦按針の謎と影響

藤田	浩一さん（77期）

9月
東京2020オリンピック　サッカー競技の舞台裏

宮崎	英津子さん（100期）6月
ウナギの完全養殖の実用化を目指して

田中	秀樹さん（88期）

オンライン東京六稜倶楽部に参加するためのURLは、毎回、常任幹事からのメールやFacebookでお知らせします。
ワンクリックでどなたでもご参加いただけます。60期、70期代の方も多数参加しておられます。
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KITANO cafe　毎月6日にテーマを決めておしゃべり

KITANO	cafeは「誰でも気軽に集えるオンラインサロ
ン」として今年1月よりリニューアルオープンし、六稜に因ん
で、毎月6日に開催しています。毎月テーマを設定し、その
テーマに沿って皆さまに自由に発言していただく形式です。
毎回いろいろな方にお集まりいただき、卒業期や居住地を
超えて、ざっくばらんに交流をしています。

コロナ感染拡大の中で行われたオリンピック・パラリンピッ
ク。外出自粛も重なり、自宅でテレビ観戦した方も多く、印
象に残ったシーンについて参加者12人で大いに語り合い、
盛り上がりました。「楽しめた」「感動した」「パラリンピック
に驚いた」という感想のほかにも、この時のおしゃべりを
ちょっと拾ってみると…。
「オリンピックの新競技で、従来の競技にはなかった価値
観が垣間見えたことは、勝利至上主義ではないオリンピック
の本来の姿を体現しているように感じた」
「大会のボランティアをして選手と直に触れ合い、外国人
選手の陽気さに笑顔をもらった」
「無観客となったのは残念。選手たちに大歓声の中で競技
をさせてあげたかった」
「シッティングバレーをサポートしたが、テレビ中継がな
かったのがちょっと残念。健常者も一緒にできるスポーツを
もっと広く知ってもらいたい」
「義足をつけて軽々と走っているように見えるが、実は義
足をつけるのは極めて大変なこと。これを機にパラスポーツ
の活性化が図られてほしい」
「経営しているホテルを改装し、障がい者が自由に楽しめ
る場所にするという夢を持っている」
「自分も足を悪くしているが、『障がい者』という意識は全
くない。『障がい者』という呼び方、区分については今後考
えていく必要がある」

◉7月「最近のマイブーム」

ジム通いやバイオリンの練習、1日1万5000歩の散歩、
またサーフィンをしたり料理をしたり朝顔などの植物を育て
たり。中でも一番皆さんの興味をそそったのは、ご自宅で
ビールを醸造している方のお話でした	！

◉6月「オリンピック」

開催まであと1ヵ月ほどという中で、皆さんの思いが活発
に交わされました。このまま開催してコロナ新規感染者は増
えないか？	感染対策をすれば大丈夫なのでは？	この日のた
めに頑張ってきた選手の活躍をやはり見てみたい	！	などな
ど、こぢんまりと開催されるKITANO	cafeならではの話し
やすさが感じられた会になりました。

◉5月「KITANOの体育」

北野時代の体育の思い出を各自持ち寄り、大盛り上がり	！	
体育に苦い思い出しかない司会者には、意外と得意だった
方が多かったのが驚きでした。体育大会の仮装の今昔など
も聞けて、年代を超えた繋がりとともにギャップも浮き彫り
になりました。

KITANO cafeは毎月6日開催

予約不要・出入り自由・参加費無料です。
KITANO	cafeは、六稜に因んで毎月6日に開催していま

す。平日の場合は20～21時、土日祝日の場合は14～15
時です。ぜひお気軽にお立ち寄りください。

9月のテーマは「私の見たTOKYO2020」

これまでにこんなテーマでcafeしてきました

■参加の仕方
東京六稜会Facebook・各期のメーリン

グリストなどでZoom入室URLをご案内い
たしますので、URLをクリックしていただけ
ると参加いただけます。

KITANO	cafeでは、より幅広い卒業生
の方が気軽に参加し、交流ができるような
場を目指して、改善に取り組んでまいりま
す。話してみたいテーマ、やってみたい企
画などありましたら、事務局までメールにて
ご連絡ください	！
（kitano-cafe＠googlegroups.com）
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東京六稜会からのお知らせ
会員委員会より

年会費納入のお願い
東京六稜会は、皆さまからの年会費で運営しています。
今年も多くの会員から納入をいただいておりますが、納入が
まだの方は12月までに納入くださいますようお願いします。
■納入状況　※8月末現在
556名（納入率14．8％）（前年比▲28名、▲0.8％）

■年会費　2,000円
■納入方法
○郵便振替での納入
この会報に同封されている「ゆうちょ銀行用払込取扱
票」でお振込みください。振込手数料は無料です。
○銀行振込での納入は、振込手数料を各自ご負担下さい。

※必ず卒業期・氏名を、できれば住所・電話番号も記入してください。

東京六稜会　終身会員募集　事前案内
終身会員制度は、ご長寿終身会員（88歳以上の方）及び、
一定額の寄附をいただいた会員を終身会員とし、以降の年
会費を免除するものです。
2022年1月に募集案内いたしますの

で、ぜひお申込みください。
■ご長寿会員とは
88歳となられる卒業期の方は、自動的に終身会員となり

ます。来年は65期の方が対象です。
■終身会員になるには
10万円以上の特別寄附をいただいくと終身会員となりま

す。また、以下の年齢に該当する方は特別寄附の額が軽減
されます。2022年は以下の期の方が該当し、78期、88
期、98期の方が有利です。
75歳以上　3万円以上（66期～78期）

ゆうちょ銀行　〇一九（ゼロイチキュウ）支店
当座預金　0058722　東京六稜会

65歳以上　5万円以上（79期～88期）
55歳以上　7万円以上（89期～98期）
※65期　　自動的に終身会員

■終身会員証の送付
終身会員となられた方には「終身会員証」をお送りします。

会員データの登録・会員データ更新中
東京六稜会では会員相互の交流や情報案内に
活用するために会員データベースを管理運営し
ています。
情報の最新化を図るため、住所・メールアドレス・勤務先
等を含めて会員情報の更新を行っています。
未登録、転居・メールアドレスや携帯電話・勤務先変更の
方は、右のQRコードよりご登録ください。

財務委員会より

広告掲載およびご寄附にお礼申し上げます
コロナ禍もついに2年に亘るという情勢の中、この度も東
京六稜会報の協賛広告へのご協力、ならびにご寄附を賜り、
誠にありがとうございました。

終身会員証 事業委員会より

東京六稜倶楽部は、コロナ禍で昨年6月からオンライン開
催を余儀なくされていますが、その際、現役世代も参加し
やすいようにと土曜日開催に変更しています。その結果、
関西方面を含め日本各地から、更に海外からも多くの方に
参加していただき、思いがけず六稜生の交流の輪が広がり
喜んでいただいています。また、講演終了後にブレークアウ
トルームを設定し、ご希望に応じて期別の懇親会を設けてい
ますが、コロナ禍で実際に集まる機会が制限される中、こ
の企画も好評を得ています。
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東京六稜会役員・常任幹事一覧　※2021年10月現在
会長
兼150周年事業実行委員長
	 77期	 太 田 省 三
副会長兼理事
兼事業委員長
	 73期	 牧 　 武 志
理事兼会報委員長
	 77期	 永 井 　 司
理事兼財務委員長
	 79期	 清 徳 則 雄
理事兼クラブOBOG委員長
	 81期	 西 田 美 博
理事兼150周年事業実行委員会副委員長
六稜同窓会（大阪）担当
	 82期	 三 谷 秀 史

理事兼総務委員長
	 82期	 植 村 和 文
理事兼会員委員長
	 89期	 白 石 俊 己
理事兼事務局長
	 76期	 多 賀 正 義
監事
	 68期	 高 端 正 直
顧問
	 66期	 志 甫 　 溥
常任幹事
	 65期	 山 根 義 夫
	 65期	 峯 　 和 男
	 66期	 西尾大次郎
	 69期	 石 垣 具 子
	 70期	 船 木 隆 夫

	 72期	 船 戸 愛 正
	 73期	 橋 本 　 操
	 74期	 小 島 英 成
	 74期	 松 山 正 之
	 74期	 深 山 欣 秀
	 75期	 黒 岩 暎 一
	 75期	 清 水 知 子
	 75期	 田 部 一 恵
	 75期	 雫 石 　 潔
	 77期	 細 見 裕 子
	 78期	 橋 口 喜 郎
	 78期	 原田知可子
	 79期	 坂 田 東 一
	 79期	 山 上 芳 昭
	 79期	 成 本 洋 子
	 80期	 稲 田 正 俊

	 80期	 今井美登里
	 80期	 小 糸 　 栄
	 81期	 中井加明三
	 81期	 中村豊四郎
	 83期	 西 野 　 成
	 84期	 河 合 秀 則
	 84期	 藤 村 吉 男
	 84期	 三條場洋子
	 85期	 谷 藤 慶 一
	 85期	 安原富美子
	 86期	 亀 井 克 一
	 86期	 新 貝 康 司
	 86期	 高 木 　 洋
	 87期	 田 中 和 明
	 87期	 田 上 妙 子
	 88期	 伊 藤 敦 子

	 88期	 濱 名 一 実
	 89期	 立 花 則 子
	 90期	 河 野 次 郎
	 91期	 三 浦 泰 夫
	 91期	 谷島由紀子
	 92期	 羽田野達夫
	 92期	 中 川 恵 子
	 93期	 小 國 敏 和
	 93期	 植 田 久 子
	 93期	 宮 本 直 子
	 94期	 伊豆原　孝
	 94期	 大 鐘 美 明
	 94期	 稲 垣 京 子
	 94期	 野 田 美 佳
	 94期	 三 角 智 子
	 95期	 谷 垣 建 有
	 96期	 村 井 正 親

	 96期	 岡 崎 尚 行
	 96期	 田中真由子
	 96期	 土 居 啓 子
	 96期	 平 田 倫 子
	 96期	 蓑 原 律 子
	 97期	 杉 本 哲 人
	 97期	 嶋 武 正 郎
	 97期	 羽 石 彩 子
	 97期	 坂 口 　 誠
	 98期	 祐 谷 昌 彦
	 98期	 粟 津 律 子
	 99期	 神宅謙一郎
	 99期	 戸 坂 陽 子
	100期	 工 藤 憲 二
	100期	 高見ゆき子
	100期	 宮崎英津子
	100期	 横山ちひろ

	101期	 辻 　 哲 哉
	101期	 間 嶋 健 次
	101期	 伊 藤 道 栄
	102期	 金 本 朗 彦
	102期	 土 原 豊 一
	104期	 松 本 隆 志
	110期	 林 　 美 樹
	111期	 片 山 真 澄
	111期	 塚 本 　 渉
	113期	 中 塚 麻 子
	114期	 太 田 悠 希
	114期	 徳 田 明 子
	117期	 高 橋 一 誠
	117期	 藤 崎 　 梢




